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皆さん、お元気ですか 

 今年の夏はあまりの暑さにテニスも少し制限さ

れた方が多いのではないでしょうか 

 台風、地震、これほど自然災害が多くなるとは、 

このような状況、私達はどのように生活すればい

いのでしょうか？ 

 命を守る行動、身近な事になってきました。 

一方、パリオリンピックは素晴らしく感動を与え

てくれました。とても楽しみました。今はパラリ

ンピックですね。 

 ところで先日、テレビで伊達公子さんが久しぶ

りに話しておられたのを見ました。彼女は“以前は

白か黒しかなかった。でも今は白か黒以外にもあ

ること理解している”と話されていました。 

 オリンピックもメダル以外は考えられないし、

見ている私達もそれを願っているのでしょう。 

でもそこで柔道の阿部詩選手のことを思いだしま

した。勝つか負けるかしかない世界、彼女は勝つ

しかない世界にいたのではないかと思いました。

オリンピックでメダルを目指している人達の努力、

メンタルの強さは私達の想像を超えているものだ

と思います。が彼女も他の世界も知らねばならな

い試練だったのかもしれませんね。スポーツの良

さを知り、楽しむ人達もいることを知って欲しい。

皇居前を走っている名もなき人もいれば、ただ、登

山を楽しんでいる人もいます。 

 私自身のことですが、私がテニスを好きなのは、

ボールを追いかけて走っている時は、何も考えて

いない。ただ楽しい。だけなのです。 

 確かに、勝たなきゃ人は認めてくれないのだ

な！と思ったことはありました。 

 伊達公子さんのように才能に恵まれ、白か黒し

かない強いメンタルを持っていたから、世界で活

躍できたのでしょうね。もちろん、環境や運にも

恵まれていたのでしょうが、 

人は人、自分は自分、自分が満足できることを

追い求める。これもありでは！ 
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お知らせ 

能勢杯  

  後半戦始まります 

  厳しい暑さが 9 月も続きそうです。 

  水分補給、等無理のないよう 

   よろしくお願いします。 

 

 すばる杯  

 
   

(能勢まで) 

      


